

**PERANCANGAN SISTEM INFORMASI PELAYANAN KESEJAHTERAAN
SOSIAL BAGI PENYANDANG CACAT DMENGGUNAKAN
METODOLOGI *UNIFIEDH AFROACH* (UA)I DINAS SOSIAL TENAGA
KERJA DAN TRANSMIGRASI KABUPATEN GARUT**

Siti Aisah¹, Asep Deddy Supriatna², Rina Kurniawati³

Sekolah Tinggi Teknologi Garut
Jl. Mayor Syamsu No. 1, Garut 44151 Indonesia

¹chayank_tie@yahoo.com

²Asepeddy@sttgarut.ac.id

³rinakurniawati74@yahoo.co.id

Abstrak - Tujuan penelitian ini perancangan sistem informasi pelayanan kesejahteraan sosial bagi penyandang cacat. Metodologi yang digunakan dalam perancangan sistem informasi ini menggunakan metodologi *Unifiedh Approach* (UA). Sebelum adanya hasil penelitian penyandang cacat, petugas pelayanan kesejahteraan social merancang apa saja yang masih belum terkomputerisasi seperti masih adanya penumpukan arsip, lambatnya laporan pendaftaran penyandang cacat, sehingga petugas harus membuat sebuah aplikasi yang memudahkan petugas pelayanan kesejahteraan social untuk melakukan pendaftaran pelayanan kesejahteraan social yang kemudian akan dilakukan penyeleksian terhadap penyandang cacat yang melakukan pendaftaran. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa penggunaan sistem informasi pelayanan kesejahteraan sosial bagi penyandang cacat dapat memperlancar, mempermudah, tepat waktu, sera memiliki akurasi yang tinggi dalam pengelolaan data penyandang cacat.

Keywords - Sistem informasi, pelayanan kesejahteraan sosial, pendaftaran PACA.

1 PENDAHULUAN

Dinas Sosial Tenaga Kerja dan Transmigrasi Kabupaten Garut merupakan lembaga Pemerintahan yang mempunyai tugas pokok melaksanakan kewenangan di bidang sosial di Kabupaten Garut. Secara umum Dinas Pemerintah merupakan organisasi yang berfungsi untuk melayani masyarakat. Penyandang cacat merupakan bagian dari masyarakat yang mempunyai kedudukan, hak, kewajiban, dan peran yang sama dengan warga Negara Indonesia lainnya untuk berpartisipasi dalam pembangunan sesuai dengan kemampuannya.

Salah satu pelayanan yang ada di Dinas Sosial Tenaga Kerja dan Transmigrasi Kabupaten Garut yaitu Pelayanan Kesejahteraan Sosial Bagi Penyandang Cacat. Pelayanan Kesejahteraan Sosial adalah tempat untuk melakukan pendataan terhadap penyandang cacat, sedangkan tujuan kegiatan ini adalah menyediakan data tentang penyandang cacat yang kemudian dikelola oleh petugas untuk dilakukanya seleksi terhadap penyandang cacat untuk mengikuti kegiatan bimbingan sosial dan latihan keterampilan.

